
 

 

 

 

 

 

  
昨年度以上の盛り上がりを見せた学校祭。体育祭では、勝利のために必死に力を振り絞り、

感情をあらわにして喜びを分かち合う姿が見られました。学級企画が復活した文化祭。お客さ

んに喜んでもらうために、みんなで知恵を出し合い、当日は大盛況でした。そして合唱コンク

ール。「担任泣かせ」のドラマチックな２年生の合唱には、毎回驚きと感動があります。 

最高の学校祭を、ありがとう！ 

 

みんなの感想より：体育祭について 

□先輩達がキラキラ輝いていて、とってもカッコよかった！体育祭の競技がある時に円陣を組ん

でクラスが一つになっていて、来年は私もこんなクラスにしたいと思いました！！ 

□体育祭は応援の部、競技の場、どちらも勝てたのでよかったです。来年は３年生なので、学校

祭をもっと盛り上げていきたいです。 

□体育祭では，練習では負けていた綱引き，大縄跳びが勝って本当に嬉しかったです。なんと言

っても綱引きが男女共に勝って本当に良かったし嬉しかったです。 

□体育祭ではみんなが一丸となって応援とかをしていたのが印象に残りました。 

□２年生が活躍していたのがすごく印象に残っています。応援も最優秀賞をとれるとは思って

いませんでした！来年の体育祭では私たちが引っ張る役なのでもっと頑張りたいです。 

□出場した競技の結果が悔しかったので、他の競技ではさらに頑張ることができました。 

□体育祭では 1週間の応援練習だったけど、団長や応援団の３年生が一生懸命に応援歌やダンス

の振り付けを教えてくれて、やる気が出て最高の応援合戦にできたと思います。競技では青組

全員で応援をやっていて、とても良い体育祭になりました。３年生に感謝です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなの感想より：文化祭について 

□ビブリオバトルで２位を取れたことが一番印象に残っています。 

□印象に残ったことは内山くんがビブリオバトルで２位になったことです。合唱では、練習の時

からみんなでいい雰囲気で歌えたし、去年より成長できたのでよかったです。 

□学校祭は先輩方が応援を教えてくれたり、みんなで合唱やステージでの発表などをしてくれた

りして、団結することができたと実感したし、学校祭の楽しさも知れました。 

□合唱が一番印象に残りました。去年はアルトを歌ったので、はじめてのテノールを歌えて楽し

かったし、合唱の前のスピーチもとても練習していたので成功してよかったです。 

□学級企画では、リーダーの一人としてたまに間違えることもあったけど、きちんと活動できた

と思います。来年は、僕たちが盛り上げるので、今年の数倍頑張ろうと思いました。 

□合唱コンクールでは、去年よりも自分から声を出せて歌えました。来年はさらにそれを越え

ようと思いました。 

□合唱が心に残りました。去年より楽しめたし、来年は今年より楽しみたいと思いました。 

□合唱は負けてしまったけれど、いい声を出せたので本当に良かったです！学級企画も成功して

本当に良かったです。来年は自分たちが盛り上げていけるように頑張りたいです！ 

□一番印象に残ったことは、先輩のロック中オンステージがとてもかっこよかった所です。来年

は２年生が引っ張っていけるように頑張りたいです！ 

□合唱コンクールでは、みんなで心を一つにして歌い切ることができました。最優秀賞は取

れませんでしたが、初めて体育館であの声量を出せることができたので僕は満足できました。 

□去年より良い合唱ができたと思います！今年は最優秀賞を獲れなかったけれど、来年は今年の

リベンジとして絶対に勝ち獲ります！  

□３年生の合唱は、とてもレベルが高く、とてもすごいと素直に思いました。一人一人が同じ

ことを思って、同じぐらいの声量があったので、まとまって聞こえたのかなと思いました。 

□とっても楽しかったです！学級企画・生徒会企画も最高でした！来年は友達と自由ステージ

に出たいです！ 

□歌の音程を弾いて音程を合わせたりと、はじめての試みも試したりしましたが、最優秀賞を取

れなくて残念でした。３年生の合唱をきいて、来年はどのような合唱にしていくか、だいぶ明

確になったので、３年生として後悔しないような歌声を響かせたいです。 
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□みんなが、生徒会企画や学級企画などを楽しんでいているのが嬉しかったです。合唱コンクー

ルは、みんなで練習からもっと良くしようという意思を持ってできたのが良かったです。 

□合唱コンクールで去年の２倍以上の声を出せたと思うのでよかったです。来年、余裕があ

ればロック中オンステージも出たいです。 

□先生たちの踊りが一番印象に残りました。 

□去年の合唱よりみんなが自信をもって歌い切っていました。３年生の合唱はレベルが違い

ました。めちゃくちゃ上手かったです。 

□文化祭では、学級企画を用意して全校生徒が楽しめた企画が出来て嬉しかったです。合唱では、

最優秀賞がとれて嬉しかったです。みんなで頑張っていい結果が残って良かったです。 

□一番印象に残ったのは、合唱コンクールです。少し速い気がしたけど最後まで歌えたので良

かったです。声の大きさも変わらずしっかりやれました。来年も頑張りたいです。 

□今回の学校祭で、ロック中オンステージが一番印象に残りました。去年よりは、いろんなこと

に挑戦できて良かったです。 

□今年の学校祭で一番印象に残っているのは、合唱で最優秀賞をとれたことです。去年も最優秀

賞をとったけれど今年は去年を挑越できてとてもうれしかったです。 

□面白い人が沢山居て去年より盛り上がりました。隣の席にいる杉谷さんが、タッチペンを獲得

していて運がいいなーと思いました。来年は、先輩達に負けないくらい面白くしたいです。 

□印象に残ったのは合唱コンクールです。みんなで力を合わせて勝ったのでとても嬉しかったで

す。去年よりも合唱コンクール、吹奏楽の演奏などで生き生きと出来たので挑越できました。 

□文化祭で一番印象に残ったのは合唱コンクールです。みんなで思い切り歌う事ができ、さら

に勝てたのでよかったです。来年は自分達が全力で楽しませていきたいです。 

□一番印象に残ったことは、合唱コンクールで最優秀賞を取ったことです。去年は、最優秀賞

が取れなかったので、今年はとれてよかったです。 

□合唱コンクールで２Ｂのみんなで最優秀賞をとれたことが一番印象に残っています。練習では

伴奏を上手く弾けなくて迷惑をかけてしまったこともあったけれど、毎日練習をして本番で

は今までで一番上手く歌を支えることができたと思うので良かったです。 

□一生懸命作った学級企画を楽しんで貰えたし、自分たちも思いっきり楽しめました。吹奏楽

部も生徒会も文化祭のために頑張ってくれて、いい文化祭になって楽しかったです！  

□１日目は学級企画を自分たちでやり遂げました。２日目の文化祭では合唱コンクールで最優秀

賞にもなり、毎日一生懸命練習した成果が出せてよかったです。 

□吹奏楽部の演奏が印象に残っています。緊張とか暑さとか色々あって、失敗してしまった所も

多くあったけれど、頑張れました。来年はもっと良い学校祭になるようにしたいです！ 

□一番印象に残ったことは、文化祭の、合唱コンクールです。今年は、連合音楽会の時にいい

声が本番でも出来ていたので、いけると思っていました。今日の合唱は、どの練習よりも

声が大きく感じました。 

 

みんなの感想より：３年生、来年に向けて 

□学校祭を通して、どんなことにも一生懸命取り組めたし、先輩達の頑張っている姿がとても

カッコよかったです。 

□先輩達を見て、来年はあんな風になりたいと思いました。 

□来年は先輩達を越えられるような学校祭にしたいと思っています。今年果たせなかった文

化祭体育祭三冠を絶対取りたいです！！ 

□誰かが滑ってしまったときも、カバーしている３年生の優しさを感じました。 

□先輩達は文化祭を盛り上げるために、色々頑張っているのを見て、素直にすごいなぁと思い

ました。生徒会の人達は細かなところまで計画してあり、すごかったです。 

□今年の学校祭は、去年の学校祭の数倍は盛り上がったと思います。３年生の熱気がすごかっ

たです。頑張るところは頑張って楽しむところは全力で楽しんでいました。来年は３年生にな

る僕達が頑張るところは頑張って、楽しむところは全力で楽しもうと思います。 

□去年より応援や合唱で大きな声を出せました。来年は、先輩のようにみんなを引っ張ってい

けるよう、しっかり指示を出していきたいです。 

□学校祭は応援団の人や生徒会が盛り上げていたり、内容をよく考えてくれていたりしたのでと

ても楽しかったです。来年は３年生がしてくれたような楽しい学校祭を作りたいです。 

□先輩たちが、恥ずかしさもなく緊張を見せずに楽しく歌っていたのが印象に残りました。今年

は終わってしまったけれど、来年は先輩たちみたいに緊張や恥ずかしさなどが出ないようにし

て楽しく歌いたいです。(今年も楽しかったけど、今年よりも楽しみたい) 

□去年以上に思い出に残る学校祭でした！！来年は３年生として下級生を引っ張っていく立場

になるので、自分達でつくる学校祭、最高のものにしていきたいです！！！ 

□３年生は自分らより２倍ぐらい出ていて、来年はそれを超える合唱にしたいと思いました。 

□応援団や生徒会の人が中心となって盛り上げてくれてすごくお世話になったので、来年は、私

達が３年生ということで恩返しとして、今年の３年生を挑越するような活躍・盛り上げを

したいです。 

 


